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A Policlínica do Alto São João passará por 
uma intervenção para continuar oferecendo 
condições adequadas de segurança e conforto 
para usuários e servidores. A seleção da em-
presa especializada que realizará as obras se 
dará por licitação, do tipo concorrência públi-
ca, que terá sua sessão pública no dia 11 de 
novembro. O Município estabeleceu o valor 
máximo para a obra em R$ 360 mil. O prazo 
para sua conclusão é de quatro meses, a partir 
da emissão da ordem de serviço. 

Com aporte do Governo de Minas Gerais, 
a Unimontes realiza desde 2019 uma série de 
investimentos na área tecnológica do Hospi-
tal Universitário Clemente de Faria (HUCF), 
com melhorias significativas voltadas para a 
assistência aos usuários do SUS. Em 2022, o 
HUCF prossegue suas ações de humanização, 
priorizando a assistência de qualidade à po-
pulação.

Vovó Clarice terá R$ 127 
mil para reabilitação de 
pessoas com 
necessidades especiais 

ASCOM/DIVULGAÇÃO

Policlínica do Alto São 
João passará por 
reforma

Hospital Universitario 
recebe investimentos em 
Montes Claros
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O clube das bikes antigas realizou na quarta-feira 
uma exposição de seu acervo. Em atividade realizada 
no Parque Municipal João Botelho, em Montes Cla-
ros, quando foram expostas várias raridades, como 
uma Philipes Inglesa ou uma Monark 1958, que le-
vou o nome de São Paulo, pois foi a primeira bicicleta 
produzida no Brasil. O presidente do clube, Claudio 
Macedo, explica que criou a entidade em 2019, como 
forma de reunir os apaixonados por esse meio de 
transporte. 

Bikes antigas mobilizam apaixonados por bicicletas

Codanorte apresenta minuta de Lei para os 
municípios consorciados
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ventos e altas temperaturas na região, o Corpo de 
Bombeiros atendeu a nove ocorrências de incêndio 
em vegetação e em lotes vagos da cidade e BRs do 
Norte de Minas. O incêndio mais expressivo ocor-
reu no KM-334 da MGC-135, rodovia que liga Mon-
tes Claros à Mirabela, próximo ao Distrito de Nova 
Esperança.

Vários incêndios são registrados no Norte de 
Minas 

dílson Godinho recebe permissão 
provisória de funcionamento
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Os hospitais Dílson Godinho e Aroldo Tourinho 
assinaram termo de compromisso de ajustamento 
de conduta referente à concessão de permissão 
provisória de funcionamento, considerando que, 
para a emissão de licenças e alvarás pelo Municí-
pio de Montes Claros, será privilegiado o princípio 
da autodeclaração, com critérios fixados em regu-
lamento, nos termos do art. 1º, Lei Complementar 
Municipal nº 78, de 20 de dezembro de 2019. 

SAÚdE 4

O Consórcio Intermunicipal e Multifinalitário Para o Desenvolvimento Ambiental Sustentável do Norte de Minas 
(CODANORTE) apresentou na terça-feira, 11 de outubro, a minuta de Lei do Plano Intermunicipal de Gestão Integrada 
de Resíduos Sólidos (PIGIRS) para vereadores e servidores dos municípios consorciados.  O PIGIRS é um instrumento 
de planejamento, com horizonte de implantação a longo prazo, de 20 anos.SAÚdE 4

SAÚdE 5

SAÚdE 5
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O fomento e os desafios do uso do etanol no 
território brasileiro

O campo precisa da nossa união JOSÉ MOACYR BASSO 
PRESIdENtE dA SOCIEdAdE RURAL dE MONtES CLAROS

Produtores rurais, temos 
toda condição de reeleger Jair 
Messias Bolsonaro! Nos últimos 
quatro anos conseguimos novos 
mercados e o agro se consoli-
dou. Temos tido grande apoio 
do Governo Federal e somos um 
importante instrumento na evo-
lução deste País.

Alguns avanços que podemos 
listar, conforme dados do Gover-
no: temos apenas 30,2% do nosso 
solo usados para produção agríco-
la e pecuária, nosso País alimenta 
um bilhão de pessoas no mundo, 
além dos próprios brasileiros. Está 
realizando de maneira eficiente a 
verdadeira reforma agrária, entre-
gando mais de 369 mil títulos de 
terras. Quanto às exportações, su-
biram de R$ 68 bilhões, em 2018, 
para R$ 82 bilhões em 2021. O Pla-
no Safra (22/23) é 53% maior que 
o valor de 2018/19. 

Esses são apenas alguns pontos 
positivos que tornam a agropecuá-
ria o principal setor exportador do 
País e uma das principais locomo-
tivas da economia. Por isso, concla-
mo os produtores rurais a fazerem 

a escolha certa, dia 30 de outubro. 
Não é apenas mais uma eleição, 

é o nosso futuro. O futuro dos nos-
sos filhos e netos, de toda a nossa 
nação! Vivenciamos dois lados! E o 
que defendemos é o lado do bem, 
que propõe o trabalho correto, o 
desenvolvimento. 

Precisamos entender que não 
é possível que a agropecuária re-
troceda a uma época de invasões 
e criminalidade, onde os grandes 
e médios produtores tinham suas 
terras invadidas e o pequeno esta-
va sendo assaltado, roubado, com 
medo. Temos uma drástica redu-
ção do número de invasões à pro-
priedade rural, número 96% me-
nor que nos governos anteriores. 

Dados do Governo Federal 
apontam que tivemos mais R$ 5,4 
bilhões investidos em segurança 
entre 2019 e 2021. Também temos 
o menor número de assassinatos 
desde 2011, com a maior redução 
no número de homicídios da his-
tória recente. 

Não podemos aceitar um gover-
no que compactua com o crime. 
Precisamos garantir a segurança 

alimentar, gerar emprego, ampliar 
divisas e buscar benefícios que vão 
além do agro, dando retorno tam-
bém para a economia como um 
todo e à sociedade. 

Os produtores rurais, sejam 
eles pequenos, médios ou gran-
des, trabalham de sol a sol para 
sustentar a produção de alimentos 
para todos. Trilhamos os mesmos 
caminhos, cada um à sua maneira, 
mas sempre com o mesmo objeti-
vo.

Devemos permanecer no com-
bate à corrupção que assolava este 
país. Hoje, as empresas públicas 
que davam prejuízos são altamen-
te lucrativas. Foram investimentos 
em saúde, infraestrutura, no cuida-
do, na qualidade de vida. 

Estamos em franco desenvolvi-
mento e não podemos parar! 

Temos que dar sequência ao 
Governo que defende a família, 
a propriedade privada e a vida. 
É cada um fazendo a sua parte, 
acreditando que o campo precisa 
da nossa união para transformar o 
Brasil numa das maiores potências 
mundiais.

2 OpiniãO
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Muito se fala em sustentabilida-
de, na utilização de recursos limpos 
e renováveis, na preservação do 
meio ambiente. Pouco se faz, ainda, 
para que essas e outras atitudes se-
jam, de fato, aplicadas no cotidiano 
das pessoas. Aliás, o incentivo às prá-
ticas de consumo consciente deve-se 
“começar do começo”, ou seja, com 
leis específicas que visam implemen-
tar medidas para mudança de hábi-
tos de consumo.

O carro à álcool surgiu de uma 
crise, a chamada Crise do Petróleo 
de 1973. O Brasil foi impactado da 
mesma forma que os grandes merca-
dos internacionais, porém, para re-
solver esse entrave, o país criou um 
combustível alternativo.

Em 1951, no ITA (Instituto Tecno-
lógico de Aeronáutica), o professor e 
engenheiro Urbano Ernesto Stumpf 
deu início às pesquisas que culmina-
ram no desenvolvimento do motor a 
álcool. Posteriormente, apresentou 
ao governo a tecnologia que permi-

tiu aos automóveis rodarem com o 
álcool hidratado – o popular etanol.

Dessa forma, em novembro de 
1975, foi criado no Brasil o Progra-
ma Nacional do Álcool (Proálcool), 
criado por decreto governamental. 
Tal programa contribuiu para impul-
sionar a produção de bioenergia no 
país, conferindo uma das maiores 
realizações baseadas em ciência e 
tecnologia com selo 100% brasileiro.

Encostando nos anos 80 – mais 
precisamente em julho de 1979 – 
uma indústria automobilística lan-
çou no mercado nacional o primeiro 
carro movido a álcool combustível. 
O Fiat 147 foi fabricado comercial-
mente com motor preparado para 
receber o combustível à base de ca-
na-de-açúcar.

O Brasil é o segundo maior pro-
dutor mundial de etanol do mundo, 
perdendo apenas para os Estados 
Unidos. O país poderia ser protago-
nista do uso do etanol, a fim de di-
minuir as emissões de gás carbônico 

(CO2). No entanto, essa cultura não 
vem sendo adotada, mesmo com a 
oferta do produto nas bombas, em 
tempos que às ações em prol da sus-
tentabilidade deveriam ser palco das 
atenções em nível global.

Tanto o Brasil como os Estados 
Unidos se diferenciam em relação 
a muitos países por suas extensas 
áreas agricultáveis, facilitando o 
cultivo de cana-de-açúcar ou milho 
para a produção de combustível. 
Eis o fato que justifica a dissemina-
ção do uso do etanol no país. Po-
rém, as estratégias das montadoras 
automobilísticas estão mais volta-
das à eletrificação das frotas – tática 
a qual atende os principais merca-
dos da Europa no quesito sustenta-
bilidade.

No entanto, uma nova gasolina 
também vem para competir. Feita 
de CO2 captado da atmosfera, o 
resultado é um combustível limpo 
e renovável, e vem sendo a grande 
aposta de algumas empresas, como 

a Porsche, que está construindo uma 
fábrica desse tipo de combustível no 
Chile.

O questionamento, contudo, fica 
em torno do porquê não usar o eta-
nol? Além de exigir adaptações nos 

motores, esse tipo de combustível é 
popular apenas no Brasil. Em tem-
pos atuais, a indústria automobilís-
tica já tem a sustentabilidade con-
ceituada, com projetos sólidos de 
renovação e substituição nas frotas 

por veículos menos poluentes e de 
zero emissão. No entanto, às cultu-
ras regionais devem se conscientizar 
em consumir uma energia limpa, 
pois tem a oferta, mas não se tem 
consciência.

A influência do ambiente na produção de alimentos VALtER CASARIN
COORdENAdOR CIENtífICO dA NPV

Durante a década de 50, os países 
industrializados tiveram que lidar 
com um aumento significativo de sua 
população. O progresso, particular-
mente na indústria química, permitiu 
desenvolver novas técnicas e insumos 
para que a agricultura permitisse 
alimentar a crescente população do 
planeta. Desta forma, nasce a agricul-
tura intensiva, tão importante para 
a economia. E junto com essa nova 
realidade de cultivo, também surgem 
alguns questionamentos relaciona-
dos ao futuro dessa produtividade e 
seus limites.

Diante disso, podemos dizer que 
a eficiência da produção agrícola de 
uma planta pode ser medida pela 
produtividade, ou seja, a quantidade 
de alimento que uma determinada 
cultura produz por unidade de área. 

Existem diferentes formas de gerar 
o aumento da produtividade, mas é 
preciso saber determinar a melhor e 
mais adequada para garantir um re-
sultado satisfatório. No entanto, essa 
condição está alicerçada ao potencial 
genético da planta cultivada e tam-
bém por certos fatores do ambiente 
em que se encontra, como: água, cli-
ma, solo, espécies vegetais, pragas e 
doenças, mecanização agrícola e téc-
nicas agronômicas. 

Para gerar crescimento, antes de 
tudo, é essencial o controle, princi-
palmente, das técnicas utilizadas. A 
adubação do solo, o uso de cultivo 
seletivo de plantas, biotecnologia, 
hidroponia, irrigação, máquinas 
agrícolas ou mesmo a implantação 
de manejos simplificados do solo 
estão entre os diversos procedimen-

tos utilizados pelos agricultores para 
melhorar o desempenho das culturas 
agrícolas. Entretanto, o elemento 
que mais tem limitado a produção é 
o ambiente. E uma única causa pode 
prejudicar a produção, às vezes a um 
nível bem abaixo do ideal. Por isso, a 
prioridade deve ser dada a essa me-
lhoria.

Nesse sentido, o uso de fertilizan-
tes minerais, que contêm substâncias 
essenciais para a plena produtividade 
das plantas, é um recurso importan-
te para as condições brasileiras. Pelo 
fato dos nossos solos apresentarem 
baixos suprimentos de nutrientes, a 
adubação das culturas é o caminho 
mais fácil e barato para alcançar me-
lhores patamares de produtividade. 
A agricultura intensiva, muitas vezes 
com dois ou três tipos de plantações 

em uma mesma área durante o ano 
agrícola, podem consumir uma gran-
de parcela dos nutrientes disponíveis 
na terra. A solução é a adição desses 
fertilizantes, os quais as plantas po-
dem utilizar com maior eficiência. Es-
ses insumos repõem as necessidades 
nutricionais que são exportadas com 
os alimentos colhidos.

Por outro lado, também podem 
ser utilizados os defensivos agrícolas, 
que incluem substâncias químicas 
destinadas a repelir ou combater 
pragas, doenças e espécies indese-
jáveis de plantas invasoras. Entre os 
produtos usados para destruir os fa-
tores prejudiciais às plantas, pode-se 
citar os inseticidas, destinados para o 
controle de pragas (broca do milho), 
de doenças causadas por fungos (oí-
dio da videira, ferrugem do trigo). 

Existem também os herbicidas, que 
destroem as “ervas daninhas”, cuja 
presença impede o crescimento má-
ximo da planta cultivada. 

Além disso, o abastecimento de 
água é essencial para o crescimento 
das plantas e, portanto, da produção. 
Em algumas condições a água da chu-
va pode não ser suficiente para per-
mitir a produção máxima, por isso, a 
água adicional deve ser fornecida. A 
irrigação é a operação de levar água 
artificialmente à plantação cultivada 
para aumentar a produção e permitir 
seu desenvolvimento normal em caso 
de déficit hídrico. 

O desenvolvimento de plantas 
com melhor rendimento é algo pos-
sível atualmente, para isso é feito o 
cruzamento entre variedades para 
agregar as qualidades desejáveis de 

cada uma, gerando os híbridos com 
maior eficiência produtiva. Mas, 
atualmente, é possível criar novas 
espécies de OGM (organismo gene-
ticamente modificado), adicionando 
ao patrimônio das espécies cultivadas 
o gene de uma proteína de interesse 
para a produtividade, como é o caso 
do milho Bt.

Diante do grande desafio de 
produzir mais alimentos para a cres-
cente população, existe um imenso 
potencial inexplorado para atender 
as necessidades futuras. O constante 
crescimento de informações e técni-
cas lançam um grande desafio para 
todos os agricultores deste mundo. 
A evolução de novas tecnologias e de 
plantas mais adaptadas às condições 
adversas, permitem alcançar o cresci-
mento da produção agrícola.

DIVULGAÇÃO

J. A. PUPPIO
EMPRESáRIO, dIREtOR-PRESIdENtE dA AIR SAfEtY E AUtOR dO 

LIVRO “IMPOSSíVEL É O qUE NãO SE tENtOU”

Limites no controle para processo de seleção: discriminação 
perversa quando genérica

PAULO SERGIO JOãO 
AdVOGAdO E PROfESSOR

Ingo Wolfgang Sarlet observa que 
“a dignidade da pessoa humana parte 
do pressuposto de que o homem, em 
virtude tão-somente de sua condição 
humana e independentemente de 
qualquer outra circunstância, é titular 
de direitos que devem ser reconheci-
dos e respeitados por seus semelhan-
tes e pelo Estado” (in “Dignidade da 
pessoa humana e direitos fundamen-
tais na Constituição Federal de 1988”, 
7ª ed., Porto Alegre, Livraria do Advo-
gado, ed. 2009, p. 43).

Todavia, conceituar de modo efe-
tivo e jurídico o que seja dignidade 
da pessoa humana nos leva a assumir 

que é mais fácil dizer o que ela não 
é do que extrair um conceito efetivo.

Deste modo, seguindo a toada 
da identificação do que não é con-
vergente com a dignidade humana, 
ocorreu-nos o tema da admissão de 
trabalhadores e dos processos de 
seleção. É usual que sejam exigidos 
dos trabalhadores além de cartas de 
referência e período de experiência 
anterior, certidão de antecedentes 
criminais. As cartas de referência di-
zem respeito aos relacionamentos 
passados e servem como forma de 
avaliação do candidato por indicação, 
confirmando que a perda do empre-

go anterior não fora maculada por 
atuação profissional inadequada em 
todos seus aspectos.

O período de experiência revela-se 
mais preocupante pois, numa socieda-
de em que a rotatividade de mão-de
-obra é constante, poucos são os em-
pregados que conseguem acumular 
períodos de trabalho que efetivamente 
possam representar experiência para o 
cargo por absoluta ausência de experi-
ência capaz de transmitir confiança no 
processo de seleção.

Tudo isso tem a ver com inclusão 
social e a forma de atender ao respei-
to à garantia constitucional da realiza-

ção da dignidade humana.
Claro que levado o trabalho à sua 

condição máxima de oportunidade 
de que, por meio dele, possa o traba-
lhador se realizar e exercer sua cida-
dania, as condições impostas merece-
riam revisão de forte flexibilização de 
suas exigências.

De outro lado, há uma exigência 
frequente que tem excluído traba-
lhadores do mercado de trabalho de 
forma inexorável: a tal da certidão ne-
gativa de antecedentes criminais.

O primeiro questionamento que 
se faz é de saber qual seria a justifica-
tiva de sua exigência numa sociedade 

tão desigual e injusta, que margi-
naliza o ser humano e, ainda, se tal 
condição não estaria servindo como 
fator excludente de inclusão social 
de trabalhadores vítimas muitas vezes 
de uma sociedade injusta e de um 
Estado que não respeita os direitos 
humanos.

Em 21/7/22 o sítio do TST pu-
blicou a seguinte notícia “Exigência 
genérica de certidão de antecedentes 
criminais por supermercado é ilícita”, 
informando que a 8ª Turma, rever-
tendo decisão do regional, conde-
nou empresa a pagamento de danos 
morais por exigir, para admissão, de 

antecedentes criminais para seleção 
de empregados. O acórdão é da lavra 
da ministra Delaíde Miranda Arantes, 
que admitiu, de acordo com o inci-
dente de recursos repetitivos, julgado 
pela SDI-1 que fixou a tese de que se 
aplicaria a exigência quando se tratas-
se de fidúcia especial.

Trata-se de decisão e de jurispru-
dência que demonstra a relevância 
de oportunizar emprego e trabalho 
sem restrições a todo trabalhador e 
que atende ao respeito da dignidade 
da pessoa humana, especialmente 
diante de uma sociedade desigual 
socialmente e economicamente.
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Jair Bolsonaro afirma que vai desonerar 
folha do setor de saúde

Arcebispo lamenta brigas ideológicas e povo 
passando fome

DENILTON DIAS

DIVULGAÇÃO

GIRLENO ALENCAR

O arcebispo emérito de Montes 
Claros, dom José Alberto Moura, 
pediu aos católicos para fazerem a 
escolha correta para aliviar a situa-
ção do povo, pois são 33 milhões 
de brasileiros passando fome e mui-
tos outros vivendo a míngua. A sua 
mensagem foi durante a homilia na 
missa de encerramento do Dia de 
Nossa Senhora Aparecida, na Cate-
dral Metropolitana, com o templo 
lotado. Muitos fiéis tiveram que fi-
car de fora. Os católicos iniciaram 
às 17 horas uma procissão, saindo 
da Igreja de São José, no bairro ho-
mônimo, com a imagem de Nossa 
Senhora e encerraram o evento na 

Catedral Metropolitana.
Durante todo dia foram reali-

zados vários eventos, em Montes 
Claros, como uma carreata que 
saiu da Igreja de São Judas com a 
imagem de Nossa Senhora. Todo 
ano a carreata sai de uma Paróquia 
em direção a catedral. Na carreata 
de meio dia, foi prestada uma ho-
menagem ao monsenhor Antônio 
Alencar Monteiro, que completou 
60 anos de sacerdócio e 90 anos de 
idade, ele que é capelão da Polícia 
Militar. A cada duas horas, era cele-
brada uma missa na Catedral, mas o 
forte sol que dominou Montes Cla-
ros levou muita gente a procurar a 
missa da noite.

Na sua homilia, o arcebispo fri-

sou o papel da rainha Ester, que se 
apresentou ao rei para pedir a pro-
teção da vida dos católicos, muitos 
perseguidos na época no oriente 
médio. Ela impressionou o rei pela 
sua beleza. O arcebispo destacou 
que é importante saber fazer as 
escolhas, para ajudar o povo, sem 
violência e briga ideológica, onde 
a igreja é missionária para ajudar o 
povo nesse momento de muita gen-
te passando fome e privações.

O candidato à reeleição para 
a Presidência da República, Jair 
Bolsonaro (PL), disse ontem 
(13) que, se vencer o pleito, vai 
desonerar a folha de pagamento 
do setor de saúde. Nessa quinta-
feira, ele participou de eventos 
de campanha no Recife. “Pedi 
para [o ministro da Economia, 
Paulo Guedes] desonerar a fo-
lha [de pagamento] da saúde 
no Brasil. São 17 setores que 
já estão desonerados, e ele fa-
lou que eu poderia anunciar a 
desoneração da saúde no Brasil. 
O impacto é compatível”, disse. 
“Hoje o setor não desonerado 
paga um imposto em cima da 
folha de 20%. A desoneração 
passa a ser de 1% a 4% do fatu-
ramento bruto da empresa. Vai 

ser vantajoso, e vamos dar mais 
uma sinalização para questão do 
piso da enfermagem no Brasil”, 
completou.

Projetos em tramitação na Câ-
mara dos Deputados e no Senado 
também tratam da desoneração da 
folha de pagamento para o setor 
de saúde. Atualmente, a desone-
ração beneficia 17 setores da eco-
nomia. A medida tem validade até 
o fim de 2023 para as empresas 
de transporte rodoviário coletivo 
e de cargas, metroferroviário de 
passageiros, empresas de infor-
mática, de circuitos integrados, 
de tecnologia de comunicação, 
do setor da construção civil, em-
presas de obras de infraestrutura, 
empresas de call center, calçados, 
confecção e vestuário, couro, jor-

nais e empresas de comunicação.
Com isso, as empresas podem 

optar por deixar de pagar a con-
tribuição previdenciária calculada 
sobre a folha de pagamentos, de 
20% sobre os salários dos empre-
gados, e continuar a contribuir 
com a alíquota sobre a receita 
bruta, que varia de 1% a 4,5%. Em 
tese, a iniciativa oferece um maior 
incentivo para a contratação de 
pessoal.

Em discurso para lideranças 
evangélicas e políticas, Bolsona-
ro citou ações para o desenvol-
vimento da Região Nordeste nas 
áreas de energia e mineração e 
o trabalho do seu governo em 
assistência social, especialmente 
direcionado às mulheres. (Agên-
cia Brasil)

O arcebispo celebrando e a 
homenagem a padre alencar. 

São de divulgação
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Cotação Dólar - real

R$ 5,210

Cotação eUrO - real

R$ 5,07

Gasolina

R$ 4,85

Diesel comum etanol 

R$ 6,49 R$ 3,55

Temperatura Fechamento

16hMáx.: 35º
Min. : 19º

DIVULGAÇÃO

Hospital Universitario recebe investimentos 
em Montes Claros

Hospital Dílson Godinho recebe 
permissão provisória de funcionamento

GIRLENO ALENCAR

Com aporte do Governo de 
Minas Gerais, a Unimontes realiza 
desde 2019 uma série de inves-
timentos na área tecnológica do 
Hospital Universitário Clemente 
de Faria (HUCF), com melhorias 
significativas voltadas para a as-
sistência aos usuários do SUS. 
Em 2022, o HUCF prossegue suas 
ações de humanização, priorizan-
do a assistência de qualidade à 
população. Em 2021, a unidade 
totalizou 523.196 procedimentos 
médico-hospitalares, entre con-
sultas, exames, cirurgias e outros 
serviços. Só em exames de apoio/
diagnóstico, conforme levanta-
mento do Escritório da Qualidade, 
o HUCF realizou no ano passado 
281.545 procedimentos. Média de 
23.462 procedimentos no labora-
tório de Análises Clínicas ao mês 
e 1.749 transfusões de sangue no 
ano. Média de 145,5 por mês.

Em 2022, a atuação do HU 

segue ritmo firme. Entre janeiro 
e setembro, já foram realizados 
163.470 exames laboratoriais e 
2.616 exames patológicos. Média 
de 15.454 exames realizados nos 
nove primeiros meses deste ano. 
Os dados positivos seguem em 
outras frentes do HU. A Agência 
Transfusional do HUCF realizou 
1.500 hemotransfusões entre ja-
neiro e agosto de 2022, média de 
166,6 por mês.

Os últimos investimentos, com 
recursos do tesouro do Estado, 
beneficiam diretamente o Labora-
tório de Análises Clínicas, Patoló-
gicas e Agência Transfusional do 
HUCF, na ordem de quase R$156 
mil. Outros equipamentos de alto 
desempenho estão sendo adquiri-
dos com valor estimado de R$ 218 
mil. Com equipamentos de ponta 
e última geração, o hospital-escola 
da Unimontes passa a contar com 
um dos mais modernos laborató-
rios de Análises Clínicas, Patologia 
e Agência Transfusional em Minas 

Gerais. Entre os novos equipamen-
tos adquiridos estão: agitador de 
plaquetas, descongelador de plas-
ma, aglutinoscópio para determi-
nação de fator RhO, banho maria, 
centrífuga, freezer, entre outros 
que estão em processo de compra. 
Além disso, por meio de comoda-
to, foram adquiridos um aparelho 
de hematologia Advia 560, capaz 
de aumentar a capacidade de ar-
mazenamento interno para 10 mil 
resultados de hemograma. Tais in-
vestimentos do Governo de Minas 
no hospital-escola da Unimontes 
ultrapassam o montante de R$ 374 
mil. Constância da negociação do 
dia a dia trouxe frutos para o HU.

“Os investimentos são fruto de 
negociação e proximidade da atual 
gestão da Unimontes com o Gover-
no de Minas”, destaca o gerente de 
apoio e diagnóstico do Laboratório 
de Análises Clínicas do HUCF, João 
Antônio Alves Prates, que prevê que 
os investimentos são para melhorar 
a assistência às pessoas que buscam 

Os hospitais Dílson Godinho e 
Aroldo Tourinho assinaram termo 
de compromisso de ajustamento 
de conduta referente à concessão 
de permissão provisória de funcio-
namento, considerando que, para 
a emissão de licenças e alvarás pelo 
Município de Montes Claros, será 
privilegiado o princípio da autode-
claração, com critérios fixados em 
regulamento, nos termos do art. 1º, 
Lei Complementar Municipal nº 78, 
de 20 de dezembro de 2019 e que os 
órgãos públicos podem tomar dos 
interessados Compromisso de Ajus-
tamento de sua conduta às exigên-
cias legais, mediante cominações, 
que terá eficácia de título executivo 
extrajudicial, consoante prevê o § 
6o do artigo 5o da Lei Federal n° 
7.347/85 (Lei da Ação Civil Pública) 
e Lei Municipal 5.202, de 28 de no-
vembro de 2019 e que, para eliminar 
irregularidade, incerteza jurídica ou 
situação contenciosa na aplicação 
do direito público, inclusive no caso 
de expedição de licença, a autori-
dade administrativa poderá, após 
oitiva do órgão jurídico e, quando 
for o caso, após realização de con-
sulta pública, e presentes razões de 
relevante interesse geral, celebrar 
compromisso com os interessados, 

DIVULGAÇÃO

observada a legislação aplicável, o 
qual só produzirá efeitos a partir de 
sua publicação oficial, nos termos do 
art. 26, do Decreto-Lei nº 4.657, de 4 
de setembro de 1942.

Considerando a reunião realizada 
com o Ministério Público do Estado 
de Minas Gerais, mediante solicita-
ção da Procuradoria-Geral no Muni-
cípio, aos 19 dias do mês de maio de 

2022, às 14h30, em conjunto com 
Corpo de Bombeiros Militar de Mi-
nas Gerais e representantes das en-
tidades hospitalares, que deliberou 
providências a serem adotadas para 
regularização do funcionamento das 
entidades hospitalares locais junto 
ao Município de Montes Claros, fi-
xando cronograma para diligências 
tendentes a instruir o órgão minis-

terial com informações para futura 
análise e lavratura de compromisso 
de ajustamento de conduta próprio 
e individual com cada instituição 
hospitalar para estabelecer prazos e 
requisitos para adequação comple-
ta de suas atividades às normas de 
segurança contra incêndio e pânico 
e que a reunião realizada com o Mi-
nistério Público do Estado de Minas 

Gerais, mediante solicitação da Pro-
curadoria-Geral no Município, aos 
19 dias do mês de setembro de 2022, 
às 15h, deliberou pela continuidade 
das providências a serem adotadas 
para regularização do funcionamen-
to das entidades hospitalares locais 
junto ao Município de Montes Cla-
ros, bem como fixou o entendimen-
to de que o Ministério Público não se 
opõe à renovação do Alvará Provisó-
rio de Localização e Funcionamento 
por mais 90 dias, nos termos do Ofí-
cio n.º 205/GAB/PROGE/2022, con-
siderando, sobretudo, que o Corpo 
de Bombeiros esclareceu não existir 
risco iminente de incêndio e pânico 
em nenhum dos hospitais, conforme 
manifestação nos autos do Procedi-
mento de Investigação Preliminar n.º 
0433.22.000531-1 (fls. 4142v).

Considerando, por fim, que o 
Município deve prezar pelo desen-
volvimento urbano ordenado, de 
forma a proteger a ordem urbanís-
tica e ambiental, com respeito às le-
gislações de regência, sejam elas fe-
derais, estaduais ou municipais, não 
economizando esforços no sentido 
de que o desenvolvimento desejado 
efetivamente se viabilize técnica e 
juridicamente, com qualidade, eco-
nomia, celeridade e, principalmente, 

sem quaisquer resvalos do ponto de 
vista da legalidade. 

Resolvem, em comum acordo, 
celebrar, com força de título execu-
tivo extrajudicial, o presente termo 
de compromisso de ajustamento 
de conduta, consoante às cláusulas 
e condições a seguir alinhavadas. 
Quadro-Resumo Objetivo: Conces-
são autorização para funcionamento 
provisório, enquanto são corrigidas 
as pendências identificadas na so-
licitação de prorrogação e emissão 
de alvará provisório para, relativas 
à obtenção de Auto de Vistoria do 
Corpo de Bombeiros – AVCB pelo 7º 
Batalhão de Bombeiros Militares de 
Minas Gerais – Serviço de Segurança 
Contra Incêndio e Pânico, que ates-
ta as condições de segurança contra 
incêndio da edificação, pelo prazo 
estritamente necessário para trami-
tação das providências deliberadas 
junto ao Ministério Público de Minas 
Gerais e Corpo de Bombeiros Militar 
de Minas Gerais, com vistas à futura 
lavratura de compromisso de ajus-
tamento de conduta estabelecendo 
prazos e requisitos para adequação 
completa das atividades da entidade 
hospitalar às normas de segurança 
contra incêndio e pânico. Vigência: 
90 (noventa) dias. (GA)

atendimento no HUCF.
“Somos o único hospital 100% 

público de Montes Claros, e pre-
cisávamos modernizar o nosso 
parque tecnológico e aumentar 
a capacidade de testes e exames, 
com alta qualidade e agilizar os re-
sultados para um diagnóstico mais 
eficiente e rápido. Tecnicamente, 
alguns desses equipamentos, além 
do Hemominas, só o HU tem na 
região. Um diferencial para a qua-

lidade de atendimento no hospital 
aos nossos usuários do SUS”, co-
memora o gestor.

Dentre os equipamentos adqui-
ridos, um dos mais importantes é o 
agitador de plaquetas, que poten-
cializou o atendimento das trans-
fusões no HUCF. As plaquetas são 
responsáveis pela hemostasia, que 
servem para estancar os sangra-
mentos. Quando estão reduzidas, o 
corpo apresenta dificuldades para 

coagular sangramentos e feridas.
“Muitos pacientes internados, 

frequentemente, necessitam de 
transfusões por várias situações 
médicas. O agitador mantém as 
plaquetas em condições ideais 
para a transfusão, evitando a ati-
vação e agregação. Sem o agitador, 
as plaquetas têm uma validade de 
até 24 horas, mas sob o agitador, 
é possível conservá-las por até 5 
dias”, destaca o gerente.
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Policlínica do Alto São João passará 
por reforma

Vovó Clarice terá R$ 127 mil para reabilitação 
de pessoas com necessidades especiais 

GIRLENO ALENCAR

A Policlínica do Alto São João 
passará por uma intervenção para 
continuar oferecendo condições 
adequadas de segurança e conforto 
para usuários e servidores. A sele-
ção da empresa especializada que 
realizará as obras se dará por lici-
tação, do tipo concorrência públi-
ca, que terá sua sessão pública no 
dia 11 de novembro. O Município 
estabeleceu o valor máximo para a 

obra em R$ 360 mil. O prazo para 
sua conclusão é de quatro meses, a 
partir da emissão da ordem de ser-
viço. Para quem não conhece, a Po-
liclínica do Alto São João abriga o 
Centro de Referência em Doenças 
Infecciosas (CERDI) da Secretaria 
Municipal de Saúde, que disponibi-
liza à população testes rápidos de 
HIV, hepatite B, hepatite C e sífilis, 
e que teve uma atuação importante 
durante a pandemia de COVID-19.

As obras serão realizadas no se-

gundo pavimento do imóvel, nos 
ambientes de esterilização, circu-
lação, consultórios, eletroencefalo-
grafia, enfermagem, pré-consulta, 
recepção, cozinha e banheiros. 
Serão realizados serviços como 
troca de pisos, de revestimentos e 
esquadrias, além de intervenções 
nas instalações elétricas e hidrossa-
nitárias. O banheiro também rece-
berá adaptações para que possa ser 
utilizado por pessoas com necessi-
dades especiais.

DIVULGAÇÃO

A Fundação Clarice Albuquerque, 
mantenedora da escola especial Vovó 
Clarice contatará com R$ 127.011,96 
para prestar o serviço especializado 
de reabilitação em deficiência inte-
lectual – SERDI I, em Montes Claros. 
O processo: 0478/2019 – modali-
dade: Inexigibilidade de Licitação 
0107/2019. Foi publicado com o sex-
to termo de aditamento prorrogou 
o prazo previsto na cláusula sétima 
do contrato original por 12 meses, 
mantendo seus efeitos a partir de 
30.09.2022 e tendo como novo ter-
mo final o dia 29.09.2023. Renovam-
se os valores previstos na cláusula 
segunda do contrato original, man-
tendo-se o valor de R$ 127.011,96, 
sendo empenhado para o ano de 
2022 o valor R$ 42.337,32 e, para 
2023, R$ 84.674,64.

Montes Claros tem três escolas 
especiais, que são a APAE, Capelo 

Gaivota e Vovó Clarice. Desde o ano 
de 2019 o SERDI foi ampliado para 
outras cidades, como Brasília de Mi-
nas, São Francisco, Coração de Jesus, 
Manga e Francisco Sá e, com isso, co-
brindo mais de 40 municípios.

A Secretaria Municipal de Desen-
volvimento Social prorrogou o Termo 
de Fomento nº 107/2022 com a Fun-
dação Clarice Albuquerque, visando 
o implemento do projeto “Centro 
Dia Madre Tereza de Calcuta-Etapa 
IV” que tem como objetivo geral dar 
continuidade a oferta de atenção in-
tegral a pessoas com deficiência múl-
tipla e intelectual em situação de ris-
co pessoal e vulnerabilidade social; 
com faixa etária de 18 a 59 anos para 
aproximadamente 80 assistidos, no 
município de Montes Claros, visando 
reduzir as incapacidades, desenvol-
ver as potencialidades e habilidades, 
a inclusão social, a independência, a 

segurança, o acesso aos direitos e a 
integração na vida familiar e comuni-
tária. O prazo de vigência do termo, 
previsto na Cláusula Sétima, do ter-
mo de Fomento original, prorroga-se 
até 12 de dezembro de 2022. 

Também foi prorrogado o Ter-
mo de Fomento nº 110/2022 com o 
Lar Nossa Senhora do Perpetuo do 
Socorro, visando o implemento da 
“Adequação Do Refeitório: Espaço 
De Refeição Deve Ser De Convívio 
E Aprendizado” que tem como ob-
jetivo geral, adaptar o refeitório com 
mesas e cadeira, respeitando a curva-
tura corporal e contribuindo com a 
postura das crianças e adolescentes 
atendidos e adquirir utensílios ade-
quados para as refeições, oportuni-
zando o espaço confortável e acolhe-
dor para momentos de alimentação, 
aprendizado e estreitamento de vín-
culos. (GA)

DIVULGAÇÃO

Semana do Agente Comunitário termina nesta 
sexta-feira (14)

Com o tema “Cuidar de quem 
Cuida”, termina hoje, a II Sema-
na do Agente Comunitário de 
Saúde do Norte de Minas. Tra-
ta-se de evento organizado pelo 
Programa de Pós-Graduação em 
Cuidado Primário em Saúde, 
implementado pela Universida-
de Estadual de Montes Claros – 
(Unimontes), em parceria com a 
Secretaria Municipal de Saúde e 
a Superintendência Regional de 
Saúde de Montes Claros – (SRS).

O evento foi aberto com pa-
lestra ministrada por meio de 
videoconferência abordando o 

tema: “Doenças Crônicas e seus 
fatores de risco e proteção”. Já 
nesta sexta-feira, a partir das 16 
horas, a “Síndrome Metabólica: 
aspectos conceituais e prevalên-
cia em agentes comunitários de 
saúde”, será o tema do segundo 
dia da Semana do Agente Comu-
nitário de Saúde. Para os dois 
dias de eventos foram convida-
dos para abordar os temas os 
especialistas da área da saúde, 
Daniel Vinícius Alves Silva; Da-
niella Cristina Martins Dias Velo-
so; Mônica Thaís Soares Macedo 
e Priscila Antunes de Oliveira.

O coordenador de atenção 
à saúde da SRS Montes Claros, 
João Alves Pereira avalia que 
“a ação educacional é mais um 
fruto da parceria que a Supe-
rintendência Regional de Saúde 
mantém com o Programa de Pós-
graduação em Cuidado Primário 
em Saúde da Unimontes. Inves-
tir na formação dos profissionais 
da rede, incluindo os agentes 
comunitários de saúde e de con-
trole de endemias é importante 
para a qualificação do cuidado à 
população”, conclui o coordena-
dor.
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áUdIOS VAZAdOS dE SECREtáRIO 
ACIRRAM GUERRA dA AdMIStRAÇãO 

SOUtO COM O Pt

fELIZ ANIVERSáRIO

JOãO JORGE
GENtE qUE BRILHA

A EStRELA dEStA SEMANA

15 dE OUtUBRO             dA REdAÇãO

O SUCESSO GRANdIOSO dO PSIU 
POÉtICO

Caíram como uma bomba os áudios vazados do secretário 

de desenvolvimento social Aurindo Ribeiro nas redes sociais, 

convocando seus cargos de confiança a vestirem a camisa do 

presidente Jair Bolsonaro neste segundo turno. No áudio ele 

frita o PT, que até o momento ocupa cargos importantes em 

sua pasta há seis anos. No áudio ele declarou que Souto pediu 

todo o secretariado mais juízo e que pensassem na responsa-

bilidade de como gestores públicos, entrarem de cabeça con-

tra o Lulismo. Frizando, várias vezes, que Bolsonaro pegou o 

país destruído, criticou o ex-governador Pimentel, chamando

-o de governo desastroso. Aurindo lembrou ainda que Montes 

Claros sofreu com a falta de recursos do governo Pimentel. 

Chamando Lula de vingativo, que no final de semana em BH 

discursou contra o governador Zema, o secretário declarou 

que Souto entra nesta guerra, para vencer. Vários contratados 

e até cargos de confiança da Secretaria de Desenvolvimento 

Social espalharam os áudios na rede, acusando Aurindo Ri-

beiro de assédio moral. Souto paga caro, por ter mantido uma 

forte militância do PT, mamando durante seis anos em seu 

território. Em tempo: esta semana, antes do feriado, o deputa-

do federal campeão de votos Paulo Guedes, ajuizou uma ação 

no Ministério Público, alegando uma coação e crime eleitoral 

por parte do município. Agora a cobra vai fumar.

Em noite de festa deste colunista, a bela Gih Lopes, brilhan-

do com todo o seu profissionalismo no mercado de bronzea-

mento e uma das mulheres mais aplaudidas na filantropia do 

Norte de Minas, Lindinalva da corrente do amor.

Em noite de festa, o queridíssimo casal Kênedy Moraes e 

Liliane e a grande estrela da sociedade norte-mineira, Diana 

Cotrin na super noite do famoso Baile da Felicidade, que ain-

da repercute.

A grande aniversariante do próximo sábado, no circuito so-

cial norte-mineiro é a estrela do poder jovem Anita Rodrigues 

Gomes, que festejará seus 42 anos em grande estilo. Ela lan-

çará seu quadro de entrevistas no Instagram com o sugestivo 

nome de Café Com Anita.

Cristina Santos, competente profissional da Câmara Muni-

cipal de Montes Claros há quase 3 décadas, sempre com seu 

dinamismo e profissionalismo é a nossa estrela da semana.

Mais uma vez a maior referência da poesia moderna na-

cional, o poeta João Aroldo Pereira, marcou um golaço de 

placa, realizando com garra e muito sucesso em Montes Cla-

ros mais uma edição do famoso Psiu Poético, que teve seu en-

cerramento nesta última quarta-feira dia 12 de outubro, no 

Centro de Extensão Cultural Dr. Hermes De Paula. No último 

domingo, fomos conferir a grande programação cultural, do 

mais famoso salão nacional de poesia. A cena cultural minei-

ra e brasileira aplaude o poeta maior Aroldo Pereira. Bravo! 

Bravíssimo!

ZEMA ACENA PARA PIMENTA

Mesmo não tendo sido eleito para a Assembleia de 

Minas, após sete mandatos como deputado estadual, o 

deputado derrotado no PDT, Carlos Pimenta, que ficou 

na primeira suplência, tem chances reais de assumir 

como suplente.

COSTURAS DE BASTIDORES

A Coluna obteve informações que costuras neste sen-

tido, já estariam sendo feitas nos bastidores. Pimenta 

foi um dos poucos deputados estaduais da atual ban-

cada que apoiou abertamente o governador Zema. Nos 

próximos meses, não será surpresa se o deputado Car-

los Pimenta, pintar na área novamente.

SOUTO CONVOCA COMISSIONADOS

O prefeito de Montes Claros, Humberto Souto, retor-

nou ao Palácio da Magalhães Pinto em ritmo acelerado. 

Neste sentido, ele convocou uma importante reunião 

com seus cargos comissionados para o próximo dia 18 

de outubro. Na pauta, uma conversa ao pé da letra so-

bre a sucessão presidencial no segundo turno. 

ASSOCIAÇÕES E DESONESTIDADES

O prefeito Humberto Souto, sabiamente tem toda a 

razão, quando diz que o movimento comunitário na 

principal cidade do Norte do Estado acabou. Na última 

eleição, assistimos vergonhosamente vários presiden-

tes de associações ilegais de bairros, sem documentação 

jurídica e que há dez anos estão presidindo as mesmas, 

tomando dinheiro de políticos, apoiando vários candi-

datos paraquedistas, que não se comprometem com a 

região e o pior, usando entidades para comprarem vo-

tos. 

ASSOCIAÇÕES FANTASMAS

A Coluna obteve informações de primeiríssima mão, 

que várias associações fantasmas de eternos amigos do 

poder, sem respaldo jurídico, estão sendo denunciadas 

por servirem de iscas para compras de votos. Há inclu-

sive vários áudios comprovando. E pasmem! Existe até 

data marcada para entrega das bungigangas que foram 

trocadas pelos votos.

AS qUENtES dE JJ

A vitoriosa empresária da noite montes-clarense Lalá Izi-

doro, sempre atuante e brilhando com toda a sua simpatia 

em sociedade.
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Moradores pedem inauguração do 
campo de futebol

Bikes antigas mobilizam apaixonados por 
bicicletas

GIRLENO ALENCAR

Os moradores do bairro Mor-
rinhos estão pedindo a Prefeitu-
ra de Montes Claros que libere 
o funcionamento do campo de 
futebol construído no bairro em 
área anexa do Parque Municipal 
João Botelho. O presidente do Ju-
ventus - time de futebol do bairro 
- Rogers explica que a obra ficou 
pronta há um ano, mas sem que 
os praticantes do futebol possa 
acessar o local. Ele suspeita que 
a demora em liberar o funciona-
mento é por causa de dois pro-
blemas: os postes de iluminação 
estão dentro do gramado, assim 
com uma falha na drenagem, 
transferiu a água acumulada para 
o outro lado do campo, criando 
uma vala. E com isso colocando 
em risco os usuários.

O presidente destaca que o 

campo de futebol devidamente 
gramado sempre foi um sonho 
dos moradores do bairro Mor-
rinhos, pois tem as dimensões 
oficiais e se constitui na única 
opção de lazer e esportes no bair-
ro. Ele lembra que anunciaram a 

inauguração em agosto de 2020, 
mas sem liberar o acesso da po-
pulação. O presidente afirma que 
tentou marcar uma audiência pú-
blica na Câmara Municipal para 
discutir o assunto, mas sem êxito.  
Ontem de manhã o vice-prefeito 

Guilherme Guimarães explicou 
que o prefeito Humberto Souto 
deverá marcar a data da inaugura-
ção, além das regras de funciona-
mento do local e, por isso, depen-
de da construção uma cabine para 
a imprensa.

O vice-prefeito nega que haja 
irregularidade técnica na obra, 
como a proximidade do campo de 
futebol dos postes de iluminação. 
Ele lembra que os atuais estádios 
de Montes Claros têm os alambra-
dos muito perto do campo. Mas 

se ficar comprovada a necessida-
de de ajustes, poderão ser colo-
cadas proteção no entorno dos 
portes. Ele afirma que o estádio 
Nilson Espoletão credencia Mon-
tes Claros a receber jogos oficiais, 
pois está dentro dos padrões.

O clube das bikes antigas rea-
lizou na quarta-feira uma exposi-
ção de seu acervo. Em atividade 
realizada no Parque Municipal 
João Botelho, em Montes Claros, 
quando foram expostas várias 
raridades, como uma Philipes In-
glesa ou uma Monark 1958, que 
levou o nome de São Paulo, pois 
foi a primeira bicicleta produzida 
no Brasil. O presidente do clu-
be, Claudio Macedo, explica que 
criou a entidade em 2019, como 
forma de reunir os apaixonados 
por esse meio de transporte. Ele 
lembra que seu pai, Waldir Mace-

do, saiu de Curvelo e veio morar 
em Montes Claros, trazendo cinco 
bicicletas. Isso o fez criar essa pai-
xão pela bicicleta.

Na década de 70, Montes Claros 
chegou a abrigar a empresa AL-
MEC/PEUGEOUT, da França, que 
produzia uma bicicleta esportiva. 
A unidade acabou vendida para o 
grupo Roma e depois para a Caloi e 
Monark, em processo que ate hoje 
tramita na justiça. Claudio Macedo 
lembra que a geografia ajuda Mon-
tes Claros a ser propicia para o uso 
de bicicleta, além do clima ser favo-
rável. 

Nos últimos anos, cresceu a 
quantidade de praticantes de ciclis-
mo na cidade. Uma bicicleta antiga 
pesa em média de 15 a 20 quilos e 
o custo chega a R$ 3 mil pelo pre-
ço de mercado. Porém se colocar o 
valor histórico, esse valor aumenta 
ainda mais. 

Lindomar Antunes, de 48 
anos, é um dos apaixonados por 
bicicletas antigas. Ele tem uma 
Monark que usa no dia a dia para 
trabalhar, lembra que comprou o 
quadro e foi montando a bicicleta 
de forma gradual. Não a deixa de 
lado. (GA)
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EDITAL DE NOTIFICAÇÃO 
 
         LOURENA NOBRE SANTANA, Oficial Interina do Serviço Registral de 
Imóveis da Comarca de Januária, Estado de Minas Gerais, na Forma da Lei, etc. 
 
         Em cumprimento ao disposto no artigo 213, parágrafo 2° e seguintes, da 
Lei 6.015/73, (Lei do Registro Público), NOTIFICO o senhor AMARO LISBOA 
FARIAS, CPF nº 268.133.946-49, com endereços na Rua Marciliano Lisboa, 
264/250, centro, em Cônego Marinho-MG, CEP: 39489-000 e na Comunidade de 
Cruz dos Araújos, em Cônego Marinho-MG, CEP: 39489-000, para manifestar, 
no prazo de 15 (quinze) dias, a contar da data da segunda publicação deste Edital, 
neste Serviço Registral de Imóveis, na Travessa, 24 de Fevereiro, 44, Centro, 
nesta cidade de Januária-MG, sobre a retificação de área promovida por 
Wellington Mota Chagas, proprietário do imóvel rural situado na Fazenda Maria 
Creoula, matrícula nº 15.029, tendo em vista, na qualidade de proprietário e/ou 
possuidor, de imóvel confrontante ora retificado, a ausência de sua assinatura na 
respectiva planta (ou declaração de confrontante). Findo o prazo e não havendo 
impugnação, presumir-se-á a anuência do confrontante, com o que será averbada 
a retificação requerida. 
                 Januária(MG), 13 de outubro de 2022. 
                 A Oficial Interina.: Lourena Nobre Santana. 
 
 
 
 

EDITAL ÚNICO DE LEILÃO  |  PRESENCIAL E ON-LINE
1º Leilão: dia 20/10/2022 às 11h10 2º Leilão: dia 24/10/2022 às 11h10

Eduardo Consentino, Leiloeiro Oficial, matrícula JUCESP nº 616 (João Victor Barroca Galeazzi – preposto em exercício), 
devidamente autorizado pelo Credor Fiduciário TERRA NOVA RODOBENS INCORPORADORA IMOBILIÁRIA – MONTES 
CLAROS I -SPE LTDA, CNPJ/MF sob nº 09.536.224/0001-97, faz saber que, nos termos do artigo 27 da Lei 9.514 de 20 
de novembro de 1997 e regulamentação complementar do Sistema de Financiamento Imobiliário, que institui alienação 
fiduciária de bem imóvel, fará realizar: Primeiro Leilão: dia 20 de Outubro de 2022 às 11:10 horas. Segundo Leilão: dia 
24 de Outubro de 2022 às 11:10 horas. Local do Leilão: Avenida Fagundes Filho, 145 – conj. 22 – Vila Monte Alegre – 
São Paulo/SP e pela internet no site: www.biasileiloes.com.br. As demais condições de venda constarão no catálogo 
que será distribuído no leilão ou pela internet. Descrição dos Imóveis: 1- O lote de terreno de nº 19, da quadra “K”, com 
área superficial total de 126,00 m², situado na Rua Projetada 09, no loteamento “TERRA JARDIM – MONTES CLAROS”, 
nesta cidade de Montes Claros/MG, com as seguintes medidas e confrontações: 7,00m de frente, igual dimensão nos 
fundos, por 18,00m de cada lado, confrontando pela frente com a Rua Projetada 09, pelo lado direito com o lote 18, 
pelo lado esquerdo com o lote nº 20, e pelos fundos com o lote nº 06. Matrícula nº 55.584 do Ofício do 2º Registro de 
Imóveis de Montes Claros/MG. (Mutuário: Erlandson de Oliveira Lopes). Valor de Venda do Imóvel acima descrito: 1º 
Leilão R$ 38.000,00. Valor de Venda do Imóvel acima descrito: 2º Leilão R$ 86.315,32. 2- O lote de terreno de nº 15, da 
quadra “L”, com área superficial total de 126,00 m², situado na Rua Projetada 10, no loteamento “TERRA JARDIM – 
MONTES CLAROS”, nesta cidade de Montes Claros/MG, com as seguintes medidas e confrontações: 7,00m de frente, 
igual dimensão nos fundos, por 18,00m de cada lado, confrontando pela frente com a Rua Projetada 10, pelo lado 
direito com o lote 14, pelo lado esquerdo com o lote nº 16, e pelos fundos com o lote nº 08. Matrícula nº 55.604 do 
Ofício do 2º Registro de Imóveis de Montes Claros/MG. Obs: Consta Processo nº 50189774520218100000.  (Mutuário: 
Junior de Jesus Santos). Valor de Venda do Imóvel acima descrito: 1º Leilão R$ 95.000,00. Valor de Venda do Imóvel 
acima descrito: 2º Leilão R$ 79.069,69. Caso não haja licitantes ou não seja atingida a oferta mínima prevista, os bens 
serão vendidos em 2º Leilão Extrajudicial, no dia 24 de Outubro de 2022, às 11:10 horas, no mesmo local, pelo maior 
lance ofertado (§ 2º do Art. 27), desde que igual ou superior ao valor da dívida, das despesas, dos prêmios de seguro, 
dos encargos legais, inclusive tributos, das contribuições condominiais e honorários advocatícios.  Para
a participação online o Arrematante deverá se habilitar no site www.biasileiloes.com.br , até uma hora antes do leilão. 
Obs: Eventuais débitos de IPTU, condomínio, custas do leilão e quaisquer outros débitos que os imóveis possuirem, estes 
serão por conta exclusiva do arrematante. Eventual regularização da área construída na matrícula, ficará a cargo do 
arrematante. O pagamento, em qualquer dos leilões, será à vista e em favor da Credora Fiduciária, no valor integral do 
lance vencedor. Não será aceito pagamento mediante cheque. Correrão por conta do comprador todas as despesas 
relativas à aquisição dos imóveis no leilão, como: pagamento de 5% (cinco por cento) a título de comissão do Leiloeiro 
sobre o valor de arrematação e no ato da arrematação, Escritura Pública, Imposto de Transmissão, Foro, débitos de luz 
e água, débitos de IPTU, taxas, alvarás, certidões, emolumentos cartorários, registros, averbações, etc. A escritura 
pública caso seja necessária será realizada em até 90 (noventa) dias. Os imóveis objetos do leilão serão alienados em 
caráter “Ad Corpus” e no estado em que se encontram inclusive no tocante a eventuais ações, ocupantes, locatários e 
posseiros. A vendedora não se responsabiliza por quaisquer irregularidades que porventura possam existir, seja por 
divergência de áreas, mudança no compartimento interno, averbação de benfeitoria, estado de conservação, 
localização, situação fiscal e ocupação do imóvel arrematado. Caso necessite de regularização das áreas construídas, 
esta serão por conta do arrematante. Conforme alteração da Lei 9514/97, artigo 27, pela lei 13.465/17 § 2-B, fica 
assegurado aos devedores fiduciantes o direito de preferência para adquirir o imóvel por preço correspondente ao valor 
da dívida acrescido de 5% (cinco por cento) de comissão do leiloeiro, conforme esse edital. A vendedora não se 
responsabiliza por eventuais questionamentos que possam ser feitos judicialmente pelo(a) anterior proprietário(a). Na 
hipótese dos imóveis arrematados estarem ocupados ou locados, o arrematante assume total responsabilidade no 
tocante à sua desocupação, assim como suas respectivas despesas. O arrematante também exime a vendedora de 
quaisquer responsabilidades por eventuais ações judiciais impetradas pelos proprietários anteriores ou terceiros, com 
referência aos imóveis e ao procedimento ora realizado, bem como de danos morais, materiais, lucros cessantes, etc.

Mais informações: (11) 4083-2575/www.biasileiloes.com.br 

REQUERIMENTO DE LICENÇA 
 
Agro Industrial de Lassance Ltda , por determinação da Superintendência 
Regional de Meio Ambiente do Norte de Minas – (SUPRAM NM), torna público 
que solicitou, por meio da Solicitação nº 2021.10.01.003.0000405, Licença 
Ambiental Concomitante 2 – LAC2 - LOC, para as atividades de Criação de 
bovinos, bubalinos, equinos, muares, ovinos e caprinos, em regime extensivo; 
Criação de bovinos, bubalinos, equinos, muares, ovinos e caprinos, em regime 
de confinamento; Culturas anuais, semiperenes e perenes, silvicultura e cultivos 
agrossilvipastoris, exceto horticultura; Barragem de irrigação ou de perenização 
para agricultura; Avicultura; Suinocultura; Horticultura (floricultura, olericultura, 
fruticultura anual, viveiricultura e cultura de ervas medicinais e aromáticas). 
Códigos: G-02-07-0; G-02-08-9; G-01-03-1; G-05-02-0; G-02-02-1; G-02-04-6; 
G-01-01-5 desenvolvidas no empreendimento Fazenda Boa Esperança, no 
município de Lassance, Estado de Minas Gerais. 
 
O requerente informa que foram apresentados os Estudos de Impacto Ambiental 
(EIA) e o Relatório de Impacto Ambiental (RIMA), e que o RIMA encontra-se à 
disposição dos interessados na Superintendência Regional de Meio Ambiente do 
Norte de Minas – SUPRAM Norte de Minas, Rua Gabriel Passos, nº 50 –Centro – 
Montes Claros/MG CEP: 39400-112. 
 
O requerente comunica que os interessados na realização da Audiência Pública 
deverão formalizar a sua solicitação, conforme o previsto na Deliberação 
Normativa COPAM nº 225, de 24 de agosto de 2018, na Superintendência 
Regional de Meio Ambiente do Norte de Minas – SUPRAM Norte de Minas , Rua 
Gabriel Passos, nº 50 –Centro – Montes Claros/MG CEP: 39400-
112.http://sistemas.meioambiente.mg.gov.br/licenciamento/site/consulta, dentro 
do prazo de quarenta e cinco dias. 
 
 

Sal Mineração Ltda, por determinação da Superinten-

dência Regional de Meio Ambiente do Norte de Minas – SU-

PRAM NM, torna público que solicitou, por meio do Pro-

cesso Administrativo nº 4638/2021, Licença Ambiental 

Concomitante (LAC1/LOC), para as atividades Lavra a Céu 

Aberto – Rochas Ornamentais de Revestimento (A-02-06-2), 

Pilha de Estéril/Rejeito de Rochas Ornamentais e de Reves-

timento (A-05-04-6) e Postos revendedores, postos ou pon-

tos de abastecimento, instalações de sistemas retalhistas, 

postos flutuantes de combustíveis e postos revendedores 

de combustíveis de aviação (F-06-01-7) em Bocaiúva – MG.

GIRLENO ALENCAR

GIRLENO ALENCAR

Lions promove Dia da Criança com picolé, 
pipoca e brinquedos

O Lions Clube Montes Claros 
Sertanejo comemorou o Dia da 
Criança no Parque Municipal 
João Botelho, mais conhecido 
como Parque das Mangueiras, 
no bairro Morrinhos e na Comu-
nidade Nossa Senhora do Per-
pétuo Socorro, no bairro Monte 
Alegre. O presidente José Vieira 
explica que foram distribuídos 
picolés, pipoca e brinquedos, 
doados pelos associados e par-
ceiros. As crianças aproveitaram 
as sombras oferecidas pelas 
mangueiras para fugirem do 
forte calor. O clube de serviço 
tinha pensado em aproveitar o 
evento para vacinar as crianças 
contra a poliomielite, mas quan-

do pediu a agenda do vacimóvel, 
já não tinha data.

A realização da comemoração 
do Dia da Criança no Parque 
Municipal das Mangueiras foi 
definida por dois aspectos. Ele 
fica na área do Lions Sertanejo 
e aliado a isso. É uma forma de 
aumentar a frequência dos mo-
radores do grande Santa Rita ao 
loca, que é única área de lazer 
e preservação ambiental dessa 
parte da cidade, Paulo Geraldo 
Coelho, e sua esposa Ana Maria 
fizeram questão de trazer os ne-
tos, que residem em Salinas e 
vieram passear em Montes Cla-
ros, para se envolverem em uma 
ação voluntária.

GIRLENO ALENCAR
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SEGURANÇA PARA EVENTOS - PORTARIA  

LIMPEZA E CONSERVAÇÃO - VIGILÂNCIA DESARMADA 

RECEPÇÃO - ZELADORIA 

Viena Fazendas Reunida Ltda, por determinação da 

Superintendência Regional de Meio Ambiente do Nor-

te de Minas – SUPRAM – NM, torna público que obteve, 

por meio do Processo Administrativo SLA nº 6270/2021, 

a Renovação da Licença de Operação nº 6270, para as 

atividades de Culturas anuais, semiperenes e perenes, 

silvicultura e cultivos agrossilvipastoris, exceto horti-

cultura; Produção de carvão vegetal oriunda de floresta 

plantada no empreendimento Fazenda Nova Esperança II, 

municípios de Montes Claros e Coração de Jesus – MG, com 

validade de 10 (dez) anos, com vencimento em 28/09/2032.

Clayde de Freitas Guimarães Almeida - ME, por determinação 

da Superintendência Regional de Meio Ambiente do Norte de 

Minas – SUPRAM NM, torna público que solicitou, por meio do 

Processo Administrativo nº 6279/2021, Licença Ambiental Con-

comitante (LAC2/LOC), para Lavra a céu aberto - Minerais não me-

tálicos, exceto rochas ornamentais e de revestimento (A-02-07-0),  

Lavra a céu aberto - Minerais metálicos, exceto minério de ferro 

(A-02-01-1), Pilhas de rejeito/estéril (A-05-04-5), Postos revendedo-

res, postos ou pontos de abastecimento, instalações de sistemas 

retalhistas, postos flutuantes de combustíveis e postos revende-

dores de combustíveis de aviação (F-06-01-7), em Ninheira – MG.

Vários incêndios são registrados no 
Norte de Minas 

PM prende quadrilha que teria envolvimento com o 
tráfico de drogas

Nessa terça-feira (11), um 
motorista ficou ferido após ba-
ter na traseira de um caminhão 
na BR 135, em Engenheiro Na-
varro. Conforme a Polícia Militar 

Rodoviária, um caminhão e um 
carro estavam parados em fila, 
por causa das obras de duplica-
ção e reparação que estão acon-
tecendo na rodovia. O motorista 

do automóvel contou que perce-
beu outro caminhão vindo sem 
controle e jogou o seu veículo 
para a esquerda, momento em 
que o caminhão desgovernado 

acabou colidindo na traseira do 
que estava parado na BR. Com o 
impacto, o estepe do caminhão 
estacionado se soltou e atingiu 
o carro, o condutor não se feriu.

Ainda de acordo com a PMRv, 
o caminhoneiro que provocou 
o acidente teve ferimentos mo-
derados e estava consciente. 
Ele foi socorrido pela equipe 

da concessionária que adminis-
tra a via e encaminhado para o 
hospital de Bocaiuva. A perícia 
da Polícia Civil compareceu no 
local.

O sétimo Pelotão de Bombeiros, 
instalado na cidade Janaúba, Norte 
Mineira, foi acionado na quarta-
feira (12) na MGC-122, para aten-
dimento de vítima envolvida em 
colisão entre e caminhonete e cami-
nhão. Os veículos transitavam pela 
MGC-122, próximo ao KM-160, sen-
do que a caminhonete, conduzida 
pela vítima, transitava no sentido 
Montes Claros – Janaúba; e o cami-
nhão, transportando melancia, se-
guia no sentido Janaúba – Montes 
Claros, momento em que ocorreu a 
colisão lateral entre os veículos.

A caminhonete atingiu o para-la-
ma lateral traseiro do caminhão, que 
seguia no sentido contrário, deste 

modo, atingindo o braço esquerdo 
da vítima que conduzia a caminho-
nete, causando a amputação total do 
membro superior esquerdo.

No local a vítima se apresentou a 
todo instante consciente e orienta-
da e foi encontrada do lado de fora 
do veículo, em decúbito dorsal ao 
solo e já com o torniquete realiza-
do no membro amputado. A vítima, 
que é médico na cidade de Janaúba, 
orientou as primeiras pessoas que 
chegaram ao local da ocorrência, 
quanto aos procedimentos de pri-
meiros socorros, sobretudo na rea-
lização do torniquete.

Os militares do Pelotão de Bom-
beiros, em atendimento conjunto 

com a equipe do SAMU, realizaram 
o atendimento pré-hospitalar, com 
imobilização da vítima e proteção 
do membro amputado, sendo a víti-
ma conduzida ao hospital regional 
de Janaúba. Ciente da gravidade, 
o pelotão realizou contato com o 
hospital regional de Janaúba, a fim 
de manterem a prontidão para a 
chegada da vítima. 

A Polícia Militar e a Polícia Civil 
foram acionadas, a fim de realiza-
rem os atendimentos pertinentes 
ao acidente de trânsito com vítima, 
além do controle do trânsito na ro-
dovia, segurança da cena e perícia. 
As causas são desconhecidas pelo 
Corpo de Bombeiros.

Médico tem braço amputado em grave acidente, na 
MGC-122

Na última terça-feira (11), qua-
tro indivíduos, de 15, 18 e 21 anos, 
foram detidos suspeitos de envol-
vimento com o tráfico de drogas e 
por porte ilegal de arma em Cur-
velo. A PM apreendeu duas armas, 
munições e maconha.

A Polícia recebeu uma denún-
cia anônima de que os suspeitos 
estavam se deslocando para uma 
comunidade rural, com o objetivo 
de realizar extração ilegal de cris-
tal. Eles ainda teriam feito amea-
ças, dizendo que iriam usar armas 
de fogo se alguém fosse abordá-los 
no local. 

Os jovens foram encontrados 
a caminho dessa comunidade, na 

LMG-754, enquanto esperavam a 
liberação de um pare e siga por 
causa das obras de reparo que es-
tão ocorrendo no trecho.

Dentro do veículo, foram en-
contrados dois revólveres e 26 car-
tuchos calibre 38. Nas casas de dois 
suspeitos, os policiais apreenderam 
35 buchas de maconha e 17 ‘bitu-
cas’ de cigarros da mesma droga. O 
carro que os jovens usavam foi re-
movido para um pátio credenciado 
pelo Detran e a PM também apreen-
deu celulares e R$ 140.

Os quatro foram encaminhados 
para a Delegacia da Polícia Civil de 
Curvelo, juntamente com os mate-
riais apreendidos.

REPRODUÇÃO/INTERNET

POLÍCIA MILITAR

Condutor perde 
controle e carro quase 
cai em córrego, em 
Montes Claros

Um condutor perdeu o 
controle de um veículo de 
passeio, na tarde dessa quar-
ta-feira, próximo a um super-

mercado, e bateu na grade de 
proteção de um córrego, em 
Montes Claros. Por pouco o 
veículo não caiu no canal. 

Jovem morre em 
acidente de moto, em 
Rio Pardo de Minas 

Um jovem, identificado como 
Lucas Rafael, popularmente co-
nhecido por Lucas Enfermeiro, 
morreu nessa madrugada, vítima 
de acidente de moto. Ele teria 
passado direto no cruzamento 

das avenidas Montes Claros com 
Taiobeiras e colidido frontalmen-
te com um muro. 

Suspeita-se que ele estivesse 
embriagado. A Perícia da Polícia 
Civil compareceu ao local.
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Pirapora movimenta rede municipal no 
Dia da Criança

Codanorte apresenta minuta de Lei para vereadores 
e servidores dos municípios consorciados

DIVULGAÇÃO

GIRLENO ALENCAR

Nesta quarta-feira (12/10), a 
Prefeitura de Pirapora, por meio 
da Secretaria Municipal de Edu-
cação (SEMED), promoveu um 
dia inesquecível para os alunos da 
Rede Municipal de Ensino, com 
muita recreação, surpresas e até 
a distribuição de brinquedos, nas 
unidades escolares do município. 
No entanto, a celebração do Dia 
das Crianças foi antecipada desde 
a primeira semana deste mês de 
outubro, com inúmeras atividades 
nas creches de Pirapora. As ações 
da Prefeitura, preparadas e condu-
zidas pela Secretaria de Educação 

(SEMED), foram desenvolvidas 
durante os dias 03 a 07/10, com 
centenas de alunos.

De acordo com a SEMED, além 
dos desfiles de fantasias, piqueni-
ques, brincadeiras na piscina de 
bolinhas, recreação, contação de 
histórias, visita de super heróis e 
apresentação de mágicas, as crian-
ças também foram surpreendidas 
com uma grande festa, no encerra-
mento da semana especial na últi-
ma sexta-feira.

Gincana Pedagógica | Dando 
sequência nas atividades da Sema-
na da Criança, a SEMED iniciou na 
segunda-feira (10) a 1ª Gincana Pe-

dagógica nas unidades municipais, 
que será estendida até o sábado 
(15). Durante as manhãs, os alunos 
participam de atividades com ob-
jetivos definidos em regulamento, 
que englobam recreação, aprendi-
zado, desenvolvimento e a oportu-
nidade de potencializar os talentos 
das crianças.

Neste contexto, a SEMED utiliza 
como mecanismos oficinas diver-
sas, contação de histórias e ativida-
des artísticas e esportivas, dentre 
outras opções. Destaque também 
para a participação do Grupo Tuia 
que tem encantado as crianças com 
teatro, dança e muita interação nas 
brincadeiras.

O Consórcio Intermunicipal e 
Multifinalitário Para o Desenvolvi-
mento Ambiental Sustentável do 
Norte de Minas (CODANORTE) 
apresentou na terça-feira, 11 de 
outubro, a minuta de Lei do Plano 
Intermunicipal de Gestão Integrada 
de Resíduos Sólidos (PIGIRS) para 
vereadores e servidores dos muni-
cípios consorciados. 

O PIGIRS é um instrumento 
de planejamento, com horizonte 
de implantação a longo prazo, de 
20 anos. Sendo um instrumento 
norteador das ações, facilitador da 
gestão e balizador para o monito-
ramento da implantação de uma 
nova forma de gestão dos resíduos 
sólidos urbanos nos municípios 
participantes. Ele surgiu da neces-
sidade da eficiência nesse manejo, 
apresentando soluções compar-
tilhadas, ampliando a oferta de 
serviços e promovendo o alcance 
da sustentabilidade financeira dos 
municípios consorciados que em 

FOTOS: SSU

  PLANO INTERMUNICIPAL DE GESTÃO DE RESÍDUOS SÓLIDOS

sua maioria ainda não possuem o 
plano e nem mesmo se livraram 
dos ‘lixões’ a céu aberto.

A metodologia do PIGIRS é ba-
seada em diversas etapas. O CO-
DANORTE e a SUDENE executou 
a elaboração de forma técnico-par-

ticipativa, que incluiu a mobili-
zação e participação de todos os 
municípios integrantes do Con-
sórcio, bem como o envolvimen-
to de atores sociais, econômicos, 
institucionais, e outras instâncias 
de participação e controle social, 

objetivando a sustentabilidade 
nos aspectos relacionados à gera-
ção, segregação, armazenamento, 
transporte, tratamento e dispo-
sição final dos resíduos sólidos 
produzidos pelos municípios con-
sorciados.

Agora, o projeto segue para 
aprovação nas Câmaras Munici-
pais. “Desde o ano passado esta-
mos dedicados a elaboração do 
PIGIRS e agora chegamos a fase 
de apresentação e aprovação do 
Projeto de Lei nas Câmaras Muni-

cipais. Com isso, o Norte de Minas 
ganhará mais eficiência e mais agi-
lidade com esse plano”, explicou o 
secretário executivo Enilson Fran-
cisco.

ASCOM/DIVULGAÇÃO

Prefeitura faz recapeamento das calçadas dos cemitérios
A Prefeitura de Montes Cla-

ros, através da Secretaria Mu-
nicipal de Serviços Urbanos 
(SSU), continua executando ser-
viços de reforma e limpeza nos 
cemitérios municipais Jardim da 
Esperança e Bonfim, tudo para 

receber com segurança e con-
forto as pessoas que irão prestar 
homenagem aos entes queridos 
já falecidos no próximo 2 de no-
vembro, Dia de Finados.

Além de limpeza geral e pin-
tura, obras de recapeamento 

e recuperação das calçadas in-
ternas estão sendo feitas nesta 
semana. 

A Prefeitura estima que cerca 
de 80 mil pessoas deverão pas-
sar pelos cemitérios, durante o 
mês que vem.

Praças de Montes Claros 
recebem atenção especial 
da Prefeitura

A Secretaria Municipal de Ser-
viços Urbanos (SSU), está inves-
tindo nas praças da cidade, para 
melhorar esses importantes espa-
ços de convívio e lazer da popu-
lação. A Praça de Nova Esperança 
está em obras. Localizada no cen-
tro do Distrito, é um importante 
ponto de encontro da comuni-
dade, além de ser utilizada para 
a prática de esportes. Sua quadra 
está sendo totalmente reformada 
e receberá alambrado em seu en-
torno.

A praça Clemente Oscar, no 
bairro Independência, recebeu 
playground, piso, jardim, várias 
mudas de árvores e três réplicas 
de moais, as famosas esculturas 
de pedra que são um grande mis-
tério da Ilha de Páscoa, localizada 
na Polinésia. A quadra dessa praça 
receberá cobertura em breve. A 
Praça Duque de Caxias, no bairro 
Santa Rita, é mais uma que está 
recebendo os serviços da SSU. 
A praça está sendo reformada e 
melhorada, oferecendo mais lazer 
para a população.

O vice-prefeito e secretário de 
serviços urbanos de Montes Cla-
ros, Guilherme Guimarães, disse 

que as praças são de grande im-
portância para a socialização das 

pessoas, e reformá-las é uma for-
ma de cuidar do povo da cidade.

ANDRÉ SENNA E DIVULGAÇÃO



Montes Claros, sexta-feira, 14.10.2022
GAZETA NORTE MINEIRA 

23 ANOS
gazetanortemineira.com.br10 entretenimentO

Tertulinho observa José e Candoca nadando no açude. Candoca e José percorrem o 
sertão à procura da fonte da intoxicação de Cirino. Tertulinho manda Mirinho atentar 
contra a vida de José. Maruan comenta com José sobre a conversa que teve com os empre-
gados da fazenda Palmeiral. A pastora Dagmar aparece na casa de Timbó, e Tereza reclama 
do marido. Tertulinho não aceita de Candoca a aliança e o anel de renovação de votos e 
avisa que ela não deixará de ser sua esposa. Cira filma José deixando Manduca na escola.

Regina repreende Leonardo por seu sentimento de culpa. Gustavo revela a Teca o seu 
romance com Clarice e manda Rico entregar o vídeo para a polícia. Paulo decide investigar 
o paradeiro das testemunhas do caso de Clarice. Leonardo diz a Jonathan que deseja que 
ele retome a pesquisa de magnésio. Rebeca, Célia e Fernanda fazem o exame de DNA. Teca 
expulsa Gustavo de casa. Rico entrega o vídeo para Paulo e Marcela. Teca revela a Martha 
que Gustavo teve um caso com Clarice. Caio exige o pagamento pelo trabalho com Martha. 
Danilo mostra para Regina e Leonardo que a notícia do envolvimento de Gustavo no caso 

de Clarice vazou para a imprensa, e ressalta que essa é a chance de o usarem como culpado.
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Chiara convida Ari para uma reunião em sua casa. Rudá afirma a Leonor que deseja 
morar com a tia. Dante conta a Ari que seus exames melhoraram e lembra o ex-aluno do 
aniversário de Tonho. Brisa concorda que Ari fique mais uma semana no Rio de Janeiro. 
Stenio leva Leonor para a casa de tia Cotinha. Isa não gosta de saber que Monteiro lecio-
nará no seu colégio. Monteiro reclama com Laís, afirmando que sente falta do apoio da 
mulher na educação de Isa. Chiara zomba de Ari. Núbia critica o modo como Brisa trata 

Ari. Ari deixa seu relógio em uma mesinha na casa de Chiara como desculpa para poder retornar ao local.

Otto tenta ir atrás de um tratamento para o irmão. O médico conta a Gleyce que Hen-
rique está se recuperando e sendo transferido da UTI para o quarto. Davi noticia quadro 
grave de Marcelo, sem melhora significativa. O médico explica que os analgésicos dão a 
Marcelo a impressão que está tudo bem. Otto não dorme até descobrir um tratamento 
para Marcelo. João foge de casa sem Ruth perceber e encontra com Poliana. Luca contrata 
seguranças. Pinóquio vai com os vilões até a empresa. João e Poliana desejam visitar Mar-

celo no hospital. Supervisionado por Roger, Luca continua o trabalho de divulgação de Pinóquio. Marcelo alerta a mãe 
para se preparar para o pior; ela diz para ele nunca mais falar isso. No quarto de Marcelo, Luísa chora, dizendo que não 
conseguir viver sem ele. João, Poliana e Kessya vão até o hospital levar alegria a Marcelo.

Aruna procura Ioná e lamenta a morte de Adara. Kalesi aconselha Marek a pedir ajuda 
militar ao rei Durgal. Ioná consola Aruna dizendo que mais cedo ou mais tarde ela encon-
trará sua mãe verdadeira. Léia e Samara comemoram o sucesso do plano. Gibar encontra 
Acsa e tentar roubar um beijo a força. Otniel presencia o assédio e defende a moça. Raabe 
fica satisfeita ao encontrar Nobá. Tibar combina com Kadmo uma maneira de salvar Raabe 
e Sandor. Em conversa com Ioná, Aruna diz que Josué não confia mais nela. Tibar chaga 

no esconderijo e arma um plano para separar Raabe de seu filho.

Rasteirinhas que você vai querer usar na 
temporada Primavera/Verão!

Anitta e Shakira disputam prêmio de Melhor 
Artista Latino no MTV EMA 2022 e fato curioso 
chama atenção

Com a chegada da primavera a a 
aproximação do verão, tendemos a 
apostar em peças com tecidos mais 
leves e fresquinhos para encarar as 
altas temperaturas. E na hora de es-
colher os calçados, não é diferente. 
Apostar em opções que deixem os 
pés livres e confortáveis são o desejo 
de qualquer mortal nos dias quen-
tes, e nada melhor do que uma ras-
teirinha cheia de estilo e confortável, 
não é mesmo?

Nessa época do ano, as rasteiri-
nhas chegam para complementar 
o look e deixá-lo mais fresquinho. 
Esse é um calçado que nunca sai de 
moda e além de serem lindas, as ras-
teirinhas evitam que seus pés fiquem 
abafados no calor. 

RASTEIRA YOU SAINTT TROPEZ 
BASIC, HAVAIANAS

Clássica e superconfortável, a 
sandália Havaianas rasteirinha tem 

Após fazer história no VMAs e 
vencer um prêmio inédito, Anitta foi 
a única brasileira indicada ao MTV 
EMA 2022 na categoria Melhor Artis-
ta Latino. Este fato curioso reforça 
ainda mais o destaque da artista no 
cenário mundial. A premiação será 
realizada em Düsseldorf, na Alema-
nha, no dia 13 de novembro.

A cantora tem se destacado por 
sua carreira de sucesso em 2022 e se 
tornou a primeira brasileira a alcan-
çar o top 1 do Spotfy mundial pela 
música “Envolver” ao longo do ano.

Além de Anitta, outras celebri-
dades internacionais também estão 
concorrendo ao prêmio como Bad 
Bunny, Becky G, J Balvin, Rosalía e 
Shakira. No dia 13, o EMA será trans-
mitido ao vivo, a partir das 21h, na 
MTV e na Pluto TV, que é um serviço 
de streaming gratuito da Paramount.

ANITTA DESABAFA SOBRE SE-
GUNDO TURNO DAS ELEIÇÕES 
2022

Após declarar apoio ao ex-pre-
sidente Lula, Anitta desabafou em 
seu Twitter sobre o resultado do 
primeiro turno das Eleições 2022. 

PROGRAMAçãO dA SEMANA 

A Mulher Rei
135min - Drama 14

As Aventuras de Tadeo e 
a Tábua de Esmeralda

89min - Animação 

Avatar
 (Relançamento)

165min - Aventura 12

Morte Morte Morte
95min - Terror 16

Sorria
115min - Terror 16

A Queda
107min - Suspense 12

Órfã 2 - A Origem
99min - Terror 16

A cantora, que assim como diversos 
famosos, votou no Rio de Janeiro, 
ficou entristecida por ver tantas 
pessoas brigadas por causa de polí-
tica. “É muito triste o que estamos 
vivendo hoje. Infelizmente não só 
no Brasil, mas em todo o mundo”, 
começou ela.

“Independente do resultado 
das eleições, ninguém sairia intei-
ramente vencedor, pois uma nação 
dividida é uma nação em guerra. 

Uma nação em guerra é uma nação 
triste e adoecida. Famílias, amigos, 
amores... se desfazendo por guer-
ras políticas das quais nós, popu-
lação, conhecemos tão pouco que 
nem temos consciência se somos 
parte da peça do teatro ou se es-
tamos assistindo à peça. Quanto 
mais saber o que acontece nos 
bastidores da trama. Quanto mais 
mudar o destino daquela trama... “, 
declarou.

um design moderno. Sua tira é feita 
de tecido e contrasta com a cor viva 
da sandália. Combina com a prima-
vera e complementa o seu look.

SANDÁLIA CACAU EXUBERAN-
TE, GRENDHA

Com uma haste em detalhes que 
imitam pedraria, essa sandália Gren-
dha é ideal para os dias mais quen-
tes. Possui uma parte traseira de 
apoio para o calcanhar que mantém 
o conforto dos seus pés por mais 
tempo.

SANDÁLIA RASTIERA, MOLECA
Estilosa e fácil de colocar, a san-

dália Moleca garante leveza e estilo 
para o seu dia a dia. Conta com duas 
tiras na parte da frente e na parte de 
trás, além de sua base ser acolcho-
ada.

RASTEIRA YOU ANGRA, HAVAIA-
NAS

Simples e delicada, essa rasteiri-
nha combina com qualquer roupa! 
Sua haste frontal garante mais fir-
meza para os pés e é perfeita para 
utilizar nos dias de calor, durante 
um passeio no shopping ou em um 
evento especial.

RASTEIRINHA BEGE, VIZZANO
Com um acabamento que lem-

bra camurça, essa rasteirinha bege 
pode compor um look lindo para a 
primavera e verão. Utilize onde qui-
ser e tenha conforto durante todo 
o dia.

RASTEIRA LUNA FEMININA, HA-
VAIANAS

Leve e charmosa, essa rasteiri-
nha combina com qualquer oca-
sião. Na cor bege, sua tira é dou-
rada e possui detalhes que imitam 
amarração, deixando o item ainda 
mais estiloso.
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Mesmo criticado, Ademir se vê como 
um jogador mais completo no Atlético

América planeja contato com Athletico-PR 
para permanência de Luan Patrick

Mesmo criticado por boa 
parte da torcida do Galo, o ata-
cante Ademir se vê como um 
jogador mais completo no Atlé-
tico. Na última terça-feira (11), 
o velocista concedeu entrevista 
coletiva na Cidade do Galo, em 
Vespasiano, e avaliou a própria 
performance. Durante a entre-
vista, a apresentação de Ademir 
ao Atlético, em janeiro, foi re-
lembrada. Naquela oportunida-
de, após excelente temporada 
no América, o atleta disse que 
queria evoluir e se tornar um jo-
gador mais completo. Ele acre-
dita que isso aconteceu.

“Acredito que sim. Dinâmi-
co, mais tático, fazendo outras 
funções que talvez eu não fazia 

antes. Sobre os clubes que eu 
passei: tudo tem um tempo de 
adaptação. Talvez, eu ainda não 
atingi esse nível de atuação por 
estar passando por esse momen-
to. É algo que eu tenho que ter 
tranquilidade e entender que 
tudo vai acontecer no momento 
certo. Não cheguei aqui à toa. 
Tenho boas qualidades e tenho 
coisas a evoluir”, afirmou.

Principal nome do Coelho em 
2021, Ademir contribuiu para o 
rival do Galo com 15 gols e cinco 
assistências em 44 jogos na tem-
porada. Já em 2022, com a cami-
sa preta e branca, foram oito gols 
e uma assistência em 55 partidas 
- a maioria delas saindo do banco 
de reservas.

Acionado em 18 compromis-
sos do Atlético no segundo se-
mestre, o atacante viu o desem-
penho cair e marcou apenas um 
gol. Ele tem sido frequentemente 
criticado por torcedores nas re-
des sociais diante de um aprovei-
tamento ruim nas finalizações.

“É algo que me incomoda bas-
tante essa questão da finalização. 
Às vezes, as pessoas acham que é 
falta de trabalho, mas não é. Tal-
vez falte caprichar um pouquinho 
mais na hora da finalização. Eu 
estou trabalhando isso nos treina-
mentos e estou focado em colo-
car na minha cabeça que eu tenho 
que aproveitar mais as oportuni-
dades que surgirem”, avaliou a 
situação.

O América expressou a vonta-
de de contar com Luan Patrick no 
elenco na próxima temporada. O 
zagueiro está emprestado até o 
fim de 2022 pelo Athletico-PR. A 
diretoria do Coelho confia na boa 
relação com o clube paranaense, 
detentor dos direitos econômicos 
do zagueiro, para acertar a perma-
nência.

“A gente acredita que o Luan 
deu certo. Ele teve sucesso quan-
do teve oportunidade nos jogos. 
Já estamos planejando um conta-
to com o Athletico-PR, O contato 
entre as diretorias é muito impor-
tante. Temos uma boa relação com 
(Alexandre) Mattos, e o presidente 
Marcus Salum com o Petraglia. Va-
mos caminhar para a permanência 
do Luan, sem dúvida alguma”, 
declarou o diretor de futebol do 
América, Fred Cascardo, em entre-
vista, na última quarta-feira (12).

Em coletiva de imprensa, Luan 
Patrick também demonstrou inte-
resse em continuar no América em 

2023: “Eu tenho vontade, sim, de 
permanecer. Mas isso eu prefiro 
deixar com os meus empresários”. 

Contudo, segundo fontes ligadas 
ao jogador, a possibilidade de o 
Athletico-PR aceitar uma renova-

ção de empréstimo é baixa. Com 
isso, o América precisará comprar 
o passe do atleta.

Ponto que poderá colaborar 
para o acordo do negócio é a boa 
relação entre as diretorias, prin-
cipalmente entre Marcus Salum, 
coordenador de futebol clube-em-
presa do Coelho, e Mario Celso Pe-
traglia, presidente do Furacão. De 
acordo com fonte interna do Amé-
rica, Luan Patrick recebeu sonda-
gens do Al Wasl - Emirados Árabes. 
O interesse do clube asiático não 
agradou tanto o jogador quanto o 
Athletico-PR. 

PELO AMÉRICA | Com apenas 
11 jogos em quase sete meses pelo 
América, Luan Patrick não vinha 
sendo utilizado pelo técnico Vag-
ner Mancini. Porém, após mais de 
dois meses sem jogar, o zagueiro 
voltou a entrar em campo, contra 

o Fluminense, nesse domingo (9), 
só que em uma nova função: como 
lateral-direito.

Mesmo com os laterais de ori-
gem Patric e Arthur à disposição, 
Mancini optou pela entrada de 
Luan como titular no triunfo al-
viverde por 2 a 0, no Maracanã, 
na cidade do Rio de Janeiro, pela 
31ª rodada do Brasileirão. Ainda 
que improvisado, o zagueiro fez 
boa partida e foi o destaque entre 
os quatro jogadores de defesa do 
América no jogo, com maior nota 
SofaScore (7,4).

A última vez que Luan Patrick 
havia entrado em campo tinha 
sido no dia 31 de julho, contra o 
Avaí, pela 20ª rodada da Série A. 
Como zagueiro, o defensor ini-
ciou entre os titulares e ajudou o 
Coelho a vencer a partida por 3 
a 1, no Independência, em Belo 
Horizonte.

JOÃO ZEBRAL / AMÉRICA

PEDRO SOUZA/ATLÉTICO

Hulk recebe torcedores 
na porta de casa no Dia 
das Crianças

Ídolo e atacante do Atlé-
tico, Hulk recebeu diversos 
torcedores na porta de sua 
casa na última quarta-feira 
(12), Dia das Crianças. O 
camisa 7 aproveitou o fe-
riado em família e também 
deu atenção para pessoas 
de diferentes idades que 
foram até a sua residência.

O Galo volta a cam-
po neste sábado (15), às 
20h30, contra o Flamengo. 
A partida da 32ª rodada 
da Série A do Campeonato 
Brasileiro será disputada 
no Mineirão, em Belo Ho-
rizonte.

REPRODUÇÃO/INSTAGRAM

Cruzeiro é condenado a pagar quase R$ 13 mi ao zagueiro 
Leo, hoje na Chape

O Cruzeiro foi condenado a pa-
gar quase R$ 13 milhões ao zagueiro 
Leo, que hoje defende a Chapecoen-
se. Com passagem pela Toca da Ra-
posa II entre 2010 e 2021, o defen-
sor exige o recebimento de direitos 
trabalhistas (salários e FGTS) e um 
acordo de rescisão não cumprido. O 
clube mineiro ainda poderá recorrer 
da decisão da Justiça, publicada nes-
sa terça-feira (11/10).

O valor exigido pelo ex-zagueiro 
do Cruzeiro está dividido da seguin-
te forma: R$ 9.644.694,57 (salários 
atrasados e demais verbas do acor-
do de rescisão); R$ 1.030.427,30 
(FGTS); R$ 313.965,14 (indeniza-
ção de 20% sobre o FGTS); e R$ 

1.928.938,91 (multa de 20% por des-
cumprimento do acerto rescisório). 
Ao todo, a quantia cobrada é de R$ 
12.918.025,90.

Leo acionou o Cruzeiro (associa-
ção) e a Sociedade Anônima do Fute-
bol (SAF) na Justiça do Trabalho em 
agosto deste ano. Na ocasião, o ex-
capitão da Raposa narrou que, em 
abril de 2021, as partes acertaram 
a rescisão, estabelecendo o paga-
mento de R$ 9.744.694,57 divididos 
em 64 parcelas. No entanto, apenas 
duas foram pagas, segundo ele.

Sobre a responsabilidade da SAF 
na ação judicial, a defesa de Leo ar-
gumenta:

“Com a constituição do 2º Recla-

mado (SAF), nos moldes dos artigos 9º e 10 da Lei 
nº 14.193/2021, verifica-se que ocorreu sucessão em-
presarial, tendo em vista que ocorreu cisão do depar-
tamento de futebol do Clube e a transferência do seu 
patrimônio relacionado à atividade de futebol para 
o 2º Reclamado. Pelos termos da lei, não há dúvidas 
de que o 2º Reclamado é sucessor do 1º Reclamado 
(Cruzeiro, associação) quanto às obrigações contraí-
das com o Reclamante”, alegou. 

Porém, a Justiça não compreende a SAF celeste 
como responsável direto pelo débito. A informação 
do processo movido por Leo na Justiça foi adiantado 
pelo GE e confirmada pela reportagem. 

Recuperação judicial
Sendo assim, caso a SAF seja condenada a pagar 

o débito - que diz respeito à associação do Cruzeiro - 
mesmo após recorrer a sentença, a cobrança entrará 
no plano de recuperação judicial do clube. A estraté-
gia conseguida na Primeira Vara Empresarial de Belo 
Horizonte suspende execuções em trâmite.

Leo deixou o Cruzeiro em 20 de maio de 2021. 
Na ocasião, o clube emitiu uma nota informando 
a rescisão contratual do zagueiro de 34 anos. Na 
publicação, a diretoria disse que o fim do vínculo 
teve relação com o “momento de responsabilidade 
financeira” e destacou que “minuciosas avaliações 
de ordens físicas e técnicas pesaram na tomada de 
decisão”.

O defensor se recuperava de uma lesão na carti-
lagem do joelho direito e tinha salário considerado 
alto para os padrões do time antes da chegada da 
equipe de Ronaldo Fenômeno, gestor de 90% das 
ações da SAF celeste.

Ainda de acordo com o Cruzeiro, “a decisão foi 

feita em comum acordo entre 
o clube e o jogador, que rece-
berá, em sua integralidade e 
de forma parcelada, o que lhe 
é de direito, incluídos os valo-

res de salários que haviam sido 
parcelados em 2020 e o au-
mento realizado em 2019, du-
rante a gestão de Wagner Pires 
de Sá e Itair Machado”. Com o 

acordo, o defensor deixou o 
Cruzeiro após 11 temporadas. 
Leo vestiu a camisa celeste en-
tre 2010 e 2020 - foram 401 
jogos e 22 gols marcados.
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OS MONTES-CLARENSES sempre presentes em Arraial como Karina 
Narciso, Marlon - Silvana Simões Amaral, Leo - Maitê Colares, Elos Nori-
Silvane Morais na sua mansão que pra mim é a mais bela da região e fica 
depois do badalado “Corujão”, muita e muita gente mais...

SEGUNDO o Boletim Focus divulgado nessa segunda-feira (10), o 
Índice Nacional de Preços ao Consumidor Amplo (IPCA) em 2022 de-
verá ser de 5,71%. A previsão é menor do que os 5,74% no relatório da 
semana anterior. Há quatro semanas, as projeções de IPCA do Boletim 
Focus estimavam uma inflação de 6,40%. São 15 semanas consecutivas 
de estimativas cada vez menores.

Os GÊMEOS Sergio e Rogério Athayde felizes, pois os convites para a 
famosa “Baianeira” estão esgotando. Também tendo show triplico com 
as maravilhosas Cláudia Leite e Ivete Sangalo e Psirico não é pra menos. 
Será no primeiro dia de abril e eles já estão a mil na organização...

OS ESPECIALISTAS seguiram com as expectativas sobre o Produto 
Interno Bruto (PIB), projetando um crescimento de 2,70% em 2022. 
A previsão é igual à da semana anterior. Há quatro semanas, o Boletim 
Focus indicava um crescimento do PIB de 2,39% em 2022.

MUITA GENTE me perguntando se irei voltar a promover a entrega 
do famoso troféu Vitória aos “Destaques Jovens do Norte de Minas”. 
Claro, no próximo ano, mas antes teremos a famosa “Feijoada do Theo-
2023” cuja data vou marcar brevemente.

PETROBRAS anuncia redução de 5% no preço do gás natural. Rea-
juste reflete queda de 11,5% no preço do Brent de agosto a outubro; 
contratos usam barril de petróleo como referência.

NOVO RÓTULO para excesso de gordura e açúcar em alimentos. 
Nova regra já está valendo a partir do último domingo e mira produtos 
com alto grau de açúcar, gordura e sódio, associados a doenças crônicas, 
como a diabetes, por exemplo.

É VERãO 

Impressionante o movimento em Arraial D’Ajuda. Muito sol, gente 
bonita, bares e restaurantes cheios com muita música, inclusive os can-
tores e bandas de ruas. Uma festa realmente parecendo que estamos 
em pleno verão. Este lugar como sempre, digo que é mágico e tem uma 
energia impressionante. 

ENdIVIdAMENTO ELEVAdO 

O total de famílias endividadas atingiu recorde em setembro, e o 
número de inadimplentes também teve novo ápice, segundo dados di-
vulgados pela Confederação Nacional do Comércio de Bens, Serviços e 
Turismo (CNC). O total de lares brasileiros com dívidas a vencer chegou 
a 79,3% em setembro, o terceiro aumento consecutivo, enquanto a fatia 
de famílias com contas em atraso alcançou a marca histórica de 30% no 
mês passado, mostrou a Pesquisa de Endividamento e Inadimplência do 
Consumidor (Peic).

TUDO FALSO 

Na rede social tem sido impressionante anúncios de perfumes im-
portados e outros produtos de grifes famosas. Todos são falsificados, ou 
sejam, cópias dos originais. Os consumidores têm que ficarem atentos 
nestes site que anunciam produtos com um preço muito abaixo da tabe-
la de vendas. Olho vivo...

CRISE dOS COMBUSTÍVEIS 

Pressões em torno do preço do combustível voltam a bater à porta 
da Petrobras. O petróleo vem subindo no mercado internacional, e a 
refinaria de Mataripe, na Bahia, privatizada no ano passado, reajustou 
para cima gasolina e diesel. O governo federal, no entanto, quer que os 
valores sejam reduzidos antes do segundo turno das eleições.

CAUTELA COM A INFLAçãO

O presidente do Banco Central, Roberto Campos Neto, disse que 
é preciso ter cautela com a inflação em um momento de mudanças na 
oferta global que tornam as pressões inflacionárias mais persistentes. 
Além do cuidado com a inflação, Campos Neto citou a necessidade de 
que o arcabouço fiscal tenha limites e que sejam feitas políticas para 
fortalecer o lado da oferta.

VAP & VIP

UM CASAMENTO ESPETACULAR: Glamour, beleza, ele-
gância e emoções marcaram o casamento de Leticia Sapori 
que foi uma noiva digna de ser focalizada em revistas espe-
cializadas com seu deslumbre vestido de noiva by Iete Da-
vid. O noivo Matheus Antunes emocionado e também ele-
gante a esperava no altar da Rosa Mística. E ali eles foram 
abençoados se tornando este belo casal.

FERNANDO Loyola super emocionado levando sua filha 
Letícia até ao altar

FAMÍLIA do noivo: Heitor, Camila – Andrey, Letícia – Ma-
theus e Claudia – André

FAMÍLIA da noiva: Fernando Antônio, Rita Sapori, Fer-
nando Loyola, Letícia, Matheus, Priscila Sapori e Matheus 
Xavier

OS AVÓS, Antônio Sapori e Nísia, entrando com as alianças

BELEZA e elegância em dose dupla: a noiva Letícia com sua 
mãe Rita Sapori Loyola

ANDRÉ e Claudia Antunes levando o filho Matheus até ao 
altar

A NOIVA Letícia Sapori Loyola emoldurada pela sua mãe 
Rita e a irmã Priscila formando um trio maravilhoso

NO ALTAR da Rosa Mística já como marido e mulher, Le-
tícia e Matheus com o pajem Eduardo e as damas, Bruna, 
Maria Isabel, Giovana e Alice

JÁ COMO marido e mulher, Letícia e Matheus com os tios 
da noiva Rogério Parrela, Sarah e as primas, Brisa e Analu

O PRESIDENTE Jair Bolsonaro esteve presente no Santuário 
de Nossa Senhora Aparecida e foi super festejado e aclama-
do por a multidão que suporlotou quarta-feira, a festa da 
padroeira do Brasil


